

deutschland bat zu beabzichtigten Veränderungen in der Struktur und Funktion des Staatsapparates geführt, die auch auf die Durchsetzung der Ziele und Methoden des forcierten Kampfes gegen die DDR ausgerichtet sind. Der westdeutsche Staat, aber auch die anderen imperialistischen Staaten setzen riesige staatliche Mittel und Kräfte für die Organisierung der staatsfeindlichen Tätigkeit gegen die DDR und andere sozialistische Staaten ein. Verstärkt werden die neuen Erkenntnisse von Wissenschaft und Technik für die staatsfeindliche Tätigkeit mißbraucht.

In verschiedenen Strafverfahren vor Gerichten der DDR, wie u. a. im Strafverfahren gegen Hüttenrauch/Latinsky, wurde der Nachweis erbracht, daß durch das staatsmonopolistische System alle Potenzen zur Forcierung der staatsfeindlichen Angriffe gegen die DDR und die anderen sozialistischen Staaten genutzt werden. Durch die Konzentration der Macht, den Ausbau des staatsmonopolistischen Lenkungsmechanismus wurde zugleich eine verstärkte Koordinierung und arbeitsteilige Durchführung staatsfeindlicher Angriffe auf der Grundlage gemeinsamer Konzeptionen zwischen den Geheimdiensten, feindlichen Organisationen, Einrichtungen und Gruppen, staatlichen und halbstaatlichen Organen, bestimmten wissenschaftlichen und anderen Institutionen, den Konzernen, Wirtschaftsunternehmen und ihren Verbänden erreicht. Dabei bedient sich der westdeutsche Geheimdienst als offensichtlich im Hintergrund arbeitendes Leitgremium u. a. der vom faschistischen Geheimdienst praktizierten Mittel und Methoden.

Der westdeutsche Geheimdienst hat diese verbrecherischen, brutalen Methoden zugleich entsprechend den veränderten gesellschaftlichen Bedingungen weiterentwickelt und versucht, damit seine verbrecherischen Absichten durchzusetzen.

Aus diesen, hier kurz skizzierten Tatsachen und anderem ergibt sich, daß die erfolgreiche Bekämpfung und Zurliokdrängung der staatsfeindlichen Angriffe unter diesem Aspekt nicht einfacher, sondern vielmehr komplizierter geworden ist. Die Existenz und volle Herausbildung des staatsmonopolistischen